



Internationaler
Bibellesebund



Geschichten und Neuigkeiten vom Bibellesebund aus aller Welt

Mit den globalen Nachrichten wollen wir euch über die Arbeit des Bibellesebundes auf dem Laufenden halten und berichten, wie unsere Teams junge Menschen und Familien erreichen.

Öffnung der Bibel für Kinder in Bangladesch



Nach ihrer Teilnahme an der BLB-Generalversammlung plant die Landesleiterin des **BLB Bangladesch** mehr Angebote und Freizeiten für Kinder und Jugendliche.

Momota Bairagee erzählt, dass sie von der Konferenz im März ganz viel mitgenommen hat: „Ich bin noch nicht lange beim BLB.“ Die Konferenz hat mir gezeigt, wie die BLB-Arbeit in unserem Land künftig aussehen kann. Außerdem habe ich erfahren, wie andere Bewegungen ihre Arbeit gestalten.“

Die BLB-Arbeit in Bangladesch gibt es schon lange, aber die Angebote sind nicht mehr auf der Höhe der Zeit. Nach ihrer Berufung zur Landesleiterin hat Momota den ersten Schwerpunkt auf Bibelfreizeiten für Kinder gelegt.

Zu den Plänen für das kommende Jahr sagt sie: "Ich will, dass wir uns besonders auf die Arbeit mit Kindern konzentrieren. Und der beste Weg dafür ist, Kinder und Jugendliche an das regelmäßige Bibellesen heranzuführen."

Gerade Kinder brauchen geistliche Unterstützung. Viele Eltern arbeiten und haben keine Zeit, sich mit Glaubensdingen zu beschäftigen. Momota sieht in diesen Freizeiten eine große Hilfe für die Familien.

„Durch ansprechende, kindgerechte Programme lernen die Kinder so viel, und es tut ihnen gut ... Sie lernen, wie man die Bibel liest, machen bei Quizveranstaltungen mit, lernen Verse auswendig und haben einfach Spaß am Lernen. Das ist nicht schwer - und auch gar nicht langweilig!“

[Hier geht's zum Video](#)

infos über **Bangladesch**

Bangladesch liegt in Südasien und grenzt an Indien, Myanmar und im Süden an den Golf von Bengalen. Es hat eine der höchsten Bevölkerungsdichten der Welt und ist berühmt für seine Mangrovenwälder.

Die weltweit 240 Millionen Bengali (auch Shaikh) gehören nach wie vor zu der größten unerreichten Volksgruppe. Betet bitte dafür, dass sie das Evangelium hören, dass die wenigen bengalischen Christen trotz Armut und Verfolgung am Glauben festhalten und dass christliche Gemeinschaft möglich wird. Betet auch für die bengalischen Hindus (von den 201 Gruppen sind 188 noch unerreicht), die als religiöse Minderheit Gewalt und Verfolgung erleben.

Die politische Situation ist schwierig und komplex: zwei reiche Clans bekämpfen einander, und auch Korruption ist weit verbreitet. Betet für eine gerechte, transparente Regierung, die den Bedürftigen hilft und denen entschieden entgegentritt, die sich auf Kosten des Landes bereichern wollen. In den letzten 50 Jahren sind Kirchen und Gemeinden stärker gewachsen als die Bevölkerung. Betet für alle Arbeitsbereiche, in denen sie tätig sind, vor allem bei Hilfe für Bedürftige und Opfer von Diskriminierung und Gewalt.

Die BLB-Arbeit gibt es schon etliche Jahre, aber in letzter Zeit ist etwas neu in Bewegung gekommen, vor allem die aktive Arbeit mit Kindern und Jugendlichen durch Bibelfreizeiten und -clubs.

veränderung für Kinder und Jugendliche - ein Traum wird wahr

Glaube und Bildung haben durch [BLB-Aktivitäten](#) an einer Schule in Guatemala das Leben von Kindern und Jugendlichen verändert.

Landesleiter Byron Velasquez sagte beim Besuch einer Schule, dass die Arbeit für Kinder und Jugendliche mit einem Traum begann. Der pensionierte Lehrer Sergio Nowell hatte eines Nachmittags einen Traum, in dem Gott ihm sagte: *„Viele junge Leute treffen falsche Entscheidungen und ruinieren damit ihr Leben. Willst du dagegen nicht mal etwas unternehmen?“*





Er erzählte seiner Frau Gladys davon, und obwohl andere zweifelten und keine Unterstützung anboten, vertrauten sie darauf, dass Gott alles Nötig geben würde.

Das Ehepaar gründete die Galileo Science School und ermöglichte so über 200 jungen Menschen, ihren Traum von einem naturwissenschaftlichen Beruf zu verwirklichen.

Mehr als 37 Jahre haben die Nowells als Lehrer mit Kindern und Jugendlichen gearbeitet. Nach ihrer Pensionierung haben sie ihre gesamten Ersparnisse in die Galileo Schule gesteckt, die jungen Menschen aus der Region Basiswissen und weiterführende Bildung bietet.

Ein Team von mehr als 15 Lehrern arbeitet inzwischen dort. Ihre Gehälter werden durch die Schulgebühren bezahlt. Sie ermutigen junge Menschen zur Selbständigkeit und helfen ihnen dabei, ihr volles Potential zu entfalten. Sergio ist Schulleiter und unterrichtet Mathematik für alle Klassen. Aus gesundheitlichen Gründen hat Gladys sich aus dem Schulbetrieb zurückgezogen.

Byron Velasquez sagt: „Zu sehen, was Glaube und Durchhaltevermögen bewirken können, hat uns sehr beeindruckt. Wir haben tolle Menschen kennengelernt, die trotz Schwierigkeiten an dem festgehalten haben, was Gott ihnen gesagt hatte.

Der Besuch dieser Schule war eine richtige Ehre. Wir haben gesehen, was Gott durch sie bewegt und wie junge Menschen tief geprägt wurden, weil Gott ihnen auf relevante und ganz neue Weise nahegebracht wurde. Sie haben die Botschaft von Liebe und Rettung gehört - auch durch die NUA-Filme. Wir freuen uns darüber, dass diese junge Generation durch die erlebte Veränderung auch ihr Umfeld verändern wird.“



freizeiten in Kroatien **fördern junge Leitende und Kinder**



Nachdem der BLB Kroatien zunächst befürchtet hatte, dass sich nicht genug junge Leitende für die Freizeiten finden würden, wurde es doch ein erfolgreicher Sommer, in dem Kinder und Jugendliche Gott näher kamen.

Nach Marijana Crnkovic, Landesleiterin des [BLB Kroatien](#), berichtete ein Mädchen, dass die Freizeit der einzige Ort ist, wo sie Freunde hat und wo sie im Glauben wachsen kann.

Einige der jungen Leitenden, die mit großen Problemen zu kämpfen hatten - von zerrütteten Familien bis hin zu Depressionen - erfuhren hier Hilfe.

Die 19jährige Maja erzählt: „*Letztes Jahr habe ich noch gesagt, dass ich niemals als Leiterin dabei sein würde, um Kinder zu betreuen. In diesem Sommer habe ich gemerkt, wie weit Gott mich gebracht hat. Er hat mir gezeigt, dass ich tatsächlich Leiterin sein kann. Ich war diesmal gerne wieder bei CREW dabei, aber im nächsten Jahr mache ich eine Woche mit CREW, die andere Woche als Leiterin.*“

Eine 10jährige Teilnehmerin hat große Pläne für die Zukunft und hat den Mitarbeitenden gesagt: „*Ich freu mich schon so auf die nächste Sommerfreizeit! Ich werde jedes Jahr wiederkommen. Wenn ich groß genug bin, mache ich bei CREW mit, und eines Tages werde ich selbst eine Freizeit leiten.*“

Der 7jährige Ivan erzählt: „*Das war meine allererste Freizeit. Ich kann nicht aufhören zu weinen. Warum müssen wir wieder nach Hause gehen? Ich möchte hierbleiben!*“ Seine Mutter schrieb einen Monat später an die leitenden Mitarbeitenden: „*Er ist total verändert zurückgekommen. Er liest in der Bibel, zitiert Bibelverse, schwärmt davon, wie die Mitarbeitenden sich um ihn gekümmert haben. Und er fragt jeden Tag: ‚Mama, kann ich dir was helfen?‘*“

sie können mit uns zusammenarbeiten

Wenn Sie mehr darüber wissen möchten, wie Sie mit uns zusammenarbeiten können oder mehr über den Bibellesebund in einem bestimmten Land oder einer bestimmten Region erfahren möchten, können Sie [HIER](#) mehr erfahren:



Internationaler Bibellesebund: Gottes große Geschichte verändert Leben
scriptureunion.global